
 

栄体育館 

「意見箱」に寄せられたご意見の回答について 

（R6.６月） 
 

いつも栄体育館をご利用いただき、誠にありがとうございます。 

広く皆様からのご意見・ご要望を伺うため、ご意見箱を設置しています。 

貴重なご意見ありがとうございます。ご意見に対する回答を掲載いたします。 

１か月に１度を目安に回答させていただきます。 

 

■ランニングコース歩いているとカビのにおいがする。 

 ⇒梅雨時期の為、窓を開けれる日、開けれない日があり、空気の循環が悪くなっていた 

のかと思います。天気が良い日は窓を開けて換気を行います。 

   また、ランニング走路から見える屋根の排水部に苔が生えていましたので、撤去しま 

した。 

スタッフも定期的に館内巡回を行いますが、またお気づきの際はスタッフまでお知らせ 

ください。 

   

 

 

 

 

令和 6年 7月５日  一般社団法人三条市スポーツ協会 

貴重なご意見・ご指摘ありがとうございました。 

ご不便をおかけいたしますが、ご理解とご協力をお願いいたします。 


